

## Difícil arranque de año para el sector industrial (El Financiero 04/03/13)

Difícil arranque de año para el sector industrial (El Financiero 04/03/13)(Isabel Becerril) Lunes, 4 de marzo de 2013  
Producción y exportaciones, a la baja. El sector fabril arrancó 2013 con producción y exportaciones a la baja, es decir que pasó a una fase de moderación en su crecimiento y con grandes dudas sobre el comportamiento de su producción para lo que resta del año. La Confederación de Cámaras Industriales (Concamin), que preside Francisco Funtanet Mange, plantea que urge diseñar una política industrial de largo plazo, para que México pueda enfrentar los problemas actuales y los desafíos del futuro. En su análisis mensual Pulso Industrial destaca que en 2012 el sector vendió productos al exterior por 301 mil millones de dólares, equivalentes a 81 por ciento del total de ingresos por exportación. La industria constituye el principal destino de la Inversión Extranjera Directa, con aproximadamente siete mil millones de dólares, que representan 55.7 por ciento de lo captado en 2012, y generó cinco millones 672 mil 596 trabajos, basados en cifras del Instituto Mexicano del Seguro Social (IMSS). Observa, no obstante, que la contribución de la industria al progreso del país enfrenta serios desafíos, entre otras cuestiones porque es el sector económico con el menor ritmo de avance en los últimos años, su participación en la producción nacional ha descendido y no ha logrado recuperar los niveles de empleo que tuvo en 2008. Tampoco ha logrado rearticular las cadenas productivas que empezaron a romperse desde que México entró al Acuerdo General sobre Aranceles Aduaneros y Comercio (GATT), en 1986, para elevar el contenido nacional en la oferta exportable.